

Erfolgreiche Jugendbegleiterprojekte

Hier: Hausaufgabenbetreuung

Nicht erst seit Beginn des Ganztagesangebots gibt es in der Schrotenschule eine gut funktionierende Hausaufgabenbetreuung.

Schon seit mehreren Schuljahren können die Schüler ihre Hausaufgaben unter der sachkundigen Aufsicht unserer Hausaufgabenbetreuerinnen machen.

Frau Fogel, Frau Kada, Frau Kern, Frau Pfänder, Frau Hahn und unsere beiden Junior-Jbs (=Jugendbegleiter) Julia und Monika wechseln sich ab, damit die Kinder täglich zwischen 14.00 und 15.35 Uhr in kleinen Gruppen ihre Aufgaben erledigen können.

Natürlich kann das keine Einzelbetreuung sein, aber dennoch bemühen sich alle, dass die Schülerinnen und Schüler ihre Hausaufgaben vollständig beenden können.

Manch einem fällt das aber zuweilen noch schwer, deshalb haben wir extra einen Stempel für diesen Fall anfertigen lassen.

Hausaufgaben
nach 90 Minuten
abgebrochen

Der findet sich zuweilen in den Heften, wenn den Kindern die Zeit nicht gereicht hat. Damit sieht dann die Lehrerin oder der Lehrer auch, wenn das Kind die Menge der Hausaufgaben nicht bewältigen konnte.

Die Hausaufgabenbetreuung ist auch für die Kinder da, deren Angebot einmal kurzfristig ausfällt, also am besten immer den Schulranzen dabei haben, falls es mal "klemmt".

Daher können die Kinder auch, wenn mal kurzfristig etwas ausfällt, in der Schule bleiben und stehen nicht unversehens vor einer verschlossenen Haustür, wenn die Eltern ihr Kind in der Schule vermuten.

